
Eolico: probabilmente il problema è risolto 
 

 
 
Abbiamo avuto assicurazioni dopo un incontro tra il comitato promotore 
“Sos Eolico” e l’amministrazione comunale di Curinga, che probabilmente è 
stato accantonato il progetto che avrebbe visto sorgere nei pressi del centro 
abitato di Curinga, tra le zone Salice e Tremalo, un parco eolico con torri alte 
oltre 100 m. 
Prendiamo atto della saggia decisione presa dall’ l’amministrazione comunale 
di Curinga con in testa il Sindaco Dott. Antonio Ferraro e l’assessore ai LLPP 
geom Domenico Lo Russo. 
 
            Cesare Cesareo 
 
 
Il nostro sito come sempre terrà informati i nostri visitatori su eventuali 
sviluppi della situazione attuale 
 
 

 


